

ALITO: 'NO HE HUIDO'

Dirigencias del PRI, PAN y PRD exigen cese al acoso contra los adversarios.



VOLVERÁ LA PRÓXIMA SEMANA

Alito Moreno afirma que no huyó ni huirá del país

Las acusaciones en Campeche son "calumnias" y un "show chafa", asegura

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que no huye ni huirá de México por las investigaciones y denuncias en su contra en Campeche, por el probable delito de enriquecimiento inexplicable.

"Claro que no (huyo)", remarcó, y aseguró que la semana próxima volverá al país. Insistió en que las acusaciones en su contra por las autoridades de Campeche son "calumnias" y un "show chafa".

En un comunicado y en sus redes sociales, el priista argumentó: "Estamos en Suiza para denunciar la persecución, amenazas y espionaje" de la 4T contra la oposición en México. "Ni me van a asustar, ni

Today,	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	ELFINANCIERO	1,38	07/07/2022	LEGISLATIVO

me voy a echar para atrás. Yo voy a defender la democracia mexicana, porque creo en las instituciones, en los derechos y las libertades".

El diputado desafió a las autoridades y advirtió que "la única forma que me callen es que me maten".

"¡Primero muerto antes que echarme para atrás!", dijo y agregó que "hoy México no va bien y eso tiene que saberlo el mundo entero. Estamos atravesando tiempos muy complicados, en los que callar sería hacerle el juego al poder, en su ataque contra las libertades", insistió.

También, en una entrevista con Radio Fórmula desde Europa, enfatizó que "estaré de regreso en México la siguiente semana por mi agenda, muy importante"

Moreno continuó sus actividades por Europa y comunicó que participó en los trabajos en la reunión de
la Internacional Socialista—organización integrada por 113 partidos
políticos de todo el mundo—, con
cuyos dirigentes "abordaremos la
crisis que se vive en el mundo, su
posible solución, así como la defensa
de derechos y libertades".

También informó que en su gira saludó "al presidente del gobierno de España, Pedro Sánchez. La relación entre México y España siempre debe ser fuerte, cercana y sólida".

Adelantó que denunciará los ataques en su contra ante la alta comisionada de Derechos Humanos de la ONU, Michelle Bachelet, y recurrirá al Parlamento Europeo y congresos de otros países.

"Vamos a hacer una campaña internacional y que el mundo ponga los ojos en México"

ALEJANDRO MORENO

Lider nacional del PRI





GIRA. El presidente del gobierno de España, Pedro Sánchez, y Alejandro Moreno, líder del PRI, coincidieron ayer.